



Por un niño sano
en un mundo mejor

SOCIEDAD ARGENTINA DE PEDIATRÍA

Av. Cnel. Díaz 1971, Ciudad Autónoma de Buenos Aires - Teléfono: +54 011 4824-4069 – www.sap.org.ar

COMUNICADO

FOSPECS

Preocupación de las Sociedades de Pediatría del Cono Sur por la MORTALIDAD INFANTIL

El Foro de Sociedades de Pediatría del ConoSur (FOSPECS) reunido en Montevideo el 22 y 23 de abril de 2016, luego de analizar la mortalidad infantil en cada uno de los países que lo integran: Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Paraguay y Uruguay; y basándose en estadísticas oficiales publicadas, expresa:

- La disminución de la mortalidad neonatal en los primeros 7 días de vida requiere optimizar la atención perinatal, fortaleciendo las redes integradas de servicios de salud con una cuidadosa

Planificación y monitoreo regional. Es fundamental mejorar la atención de la embarazada, del parto y del recién nacido en sus primeros días.

- Los esfuerzos de las instituciones responsables deben dirigirse con decisión y energía al diagnóstico de situación sobre las causas reducibles y generar acciones para contribuir a su disminución.